



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- "Se ha logrado un equilibrio entre los trabajadores, los empresarios y la decisión del gobierno para reducir la carga laboral de millones de trabajadores en el país, llegaremos a 2030 con 40 horas y con un incremento del pago doble de las horas extras. Creo que se ha logrado un buen acuerdo, vamos a sacarlo en este periodo ya que lo pasamos a la discusión de la legislación secundaria y de esta manera concluimos un ciclo virtuoso en materia laboral, aumento salarial, termina la contratación abusiva, vacaciones y terminamos con jornada laboral".



[https://drive.google.com/file/d/11MPWAu01wW_g7qC6QAras1A5H6UEsvsv/
view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/11MPWAu01wW_g7qC6QAras1A5H6UEsvsv/view?usp=sharing)